

Suchaktion nach Literat Bodo Hell

Seit Sonntagvormittag läuft eine große Suchaktion nach einem 81-jährigen Abgängigem. Der Wiener wird seit Freitagabend vermisst. Die Suche findet vorwiegend im alpinen Gelände (Dachsteinplateau) statt.

Ein Bekannter des Wieners erstattete Sonntagvormittag die Anzeige bei der Polizeiinspektion Haus im Ennstal. Da der Abgängige als körperlich fit und zuverlässig gilt, ist sein nichtzurückkehren zu seinem Aufenthaltsort, der sogenannten "Grafenbergalm", unüblich. Die Polizeiinspektion Haus im Ennstal setzte Sonntagvormittag die Rettungskette in Gang.

Mehrere Einsatzorganisationen an der Suche beteiligt

Eine groß angelegte Suchaktion (ÖBRD, ÖBH, ÖRK, Flugpolizei, Feuerwehr, Alpinpolizei) fahndet nach dem Wiener. Diese Suchmaßnahmen werden auch im Bundesland Oberösterreich fortgeführt. Bislang konnte der Mann nicht aufgefunden werden.



Erstellt mit Regionaljournal.at